

viernes 8 de noviembre de 2024

## Arte, tecnología y mucho amor se dan cita en la primera exposición del joven e incipiente artista Hugo Jiménez Luque

La sala de exposiciones del Ayuntamiento de Antequera acoge desde hoy y hasta el 22 de noviembre la muestra 'La Respuesta está en la Forma de Mirar: El Universo Pop de Hugo'. Se trata de una exposición que recoge buena parte del trabajo basado en un lenguaje artístico con cierta reminiscencia pop, pero que sin duda brilla se mire por donde se mire de manos de un archidonés de 20 años con capacidades diferentes, estudiante del IES José María Fernández y diagnosticado de TEA. El Alcalde le ha brindado la oportunidad de elaborar el cartel anunciador de la próxima Feria de Primavera.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, el concejal de Cultura, José Medina Galeote, y la concejal de Educación y Accesibilidad, Sara Ríos, han presentado ante los medios de comunicación la nueva muestra que acoge la sala de exposiciones del Ayuntamiento: 'La Respuesta está en la Forma de Mirar: El Universo Pop de Hugo'.

Se trata de una exposición que recoge buena parte del trabajo basado en un lenguaje artístico

con cierta reminiscencia pop, pero que sin duda brilla se mire por donde se mire de manos de Hugo Jiménez Luque, un archidonés de 20 años con capacidades diferentes, estudiante del IES José María Fernández y diagnosticado de TEA.

También han estado presentes el director del IES José María Fernández, Manuel Infante, y la profesora Mercedes Ramos, quien ha explicado el devenir de Hugo hasta llegar a la que es ya su primera exposición, una oportunidad que abre para descubrir todo su talento a través, fundamentalmente, de una app de dibujo en su tablet con la que ha realizado una gran parte de los dibujos expuestos.

Hugo y sus personajes consiguen transmitir de esta manera un mundo interior maravilloso y enorme, mostrando así sus sentimientos hacia las personas de su entorno. Todo ello con un uso de colores sobresaturados y el uso normalizado de mensajes sensitivos convierte a su trabajo en una suerte de imágenes muy familiares con las que el espectador se identifica en el primer impacto visual.

Se consigue así visualizar el trabajo de Hugo Jiménez Luque, caracterizado por ser una conjunción de arte, amor y tecnología también en varios formatos pues está empezando a dibujar en otras texturas como bolsos, camisetas, zapatillas, abanicos y hasta juegos educativos.

El alcalde Manolo Barón, en presencia de la teniente de alcalde de Fiestas Mayores, Elena Melero, ha aprovechado la ocasión para brindar a Hugo la oportunidad de ser el autor del cartel anunciador de la Feria de Primavera del próximo año 2025, hecho que ha suscitado enorme alegría y orgullo a sus familiares, profesores, amigos y compañeros presentes.

